



Initiiert durch  
den Verein der Freunde und Förderer  
der Universitätsmedizin Magdeburg e.V.

# Motorradfahren mit Herz



Eine Benefiz-Aktion im Rahmen der



MAGDEBURGER  
GESUNDHEITSTAGE

Unter der Schirmherrschaft des OB der Landeshauptstadt Magdeburg, Dr. Lutz Trümper

## Sonntag, 17. September 2017

### Das Anliegen

Was machen junge Eltern, wenn sie von Berufs wegen Leben retten, Kranke pflegen oder helfen, Kinder zur Welt zu bringen? – Sie sind darauf angewiesen, dass sie ihre eigenen Kinder in guten Händen wissen!

Die Aktion „Motorradfahren mit Herz“ will darauf hinweisen, wie wichtig eine gute KITA-Betreuung ist. Sie entscheidet darüber, ob junge Mütter und Väter aus medizinischen Berufen an unseren Kliniken arbeiten. – Denn nur wenn die Kinder in nahen Einrichtungen gut betreut werden, haben Mediziner und Pflegekräfte den Rücken frei, um Schichten und Notfalldienste abzudecken.

Motorradfahrer aller Altersgruppen und Couleur verbindet der Genuss, ein Zweirad motorisiert zu bewegen. Hier sind sie mit ganzem Herzen dabei! – Zeigt Euer Herz auch für die Familienfreundlichkeit medizinischer Berufe! Fördert KITAs für die Helfer in der Not!

### Die Aktion

Am So., 17.9.2017, treffen sich ab 13 Uhr alle interessierten Motorradfahrer am Alten Markt in der Innenstadt von Magdeburg.

Wenn das Wetter und die Anfahrtsstrecke es zulassen, ist betont vornehme Kleidung zu tragen. Durch Personal werden blinkende Herzen an die Teilnehmer ausgeteilt und es erfolgt eine kurze Einweisung.

Der Korso bewegt sich nach dem Startschuss ab 13:30 Uhr auf einer festgelegten Strecke bis zum Messegelände, in das gegen 14 Uhr eingefahren werden kann.

An den beiden großen Messehallen nimmt der Korso geordnet Aufstellung. Über Lautsprecher wird ein Moderator das Motto der Aktion und das Anliegen verkünden. Die Sponsoren sowie die Organisatoren werden genannt und natürlich der gute Zweck, den die Mitstreiter mit dieser Aktion fördern.

Anschließend wird noch eine kleine Ausfahrt in die Umgebung Magdeburgs angeboten.

## Benefit für Sponsoren

- ✓ Öffentliche Wahrnehmung auf dem Vierfach-Messe-Wochenende im Elbauenpark (Gesundheitstage, Herbstgeflüster, Haus & Hof sowie Landeserntedankfest). Es werden mehr als 10.000 Besucher erwartet.
- ✓ Öffentliche Wahrnehmung in Ihrem Magdeburger Shop
- ✓ Öffentliche Wahrnehmung unter den teilnehmenden Fahrern vor Ort
- ✓ Werbung seitens der Messe- und Veranstaltungsgesellschaft Magdeburg GmbH für das Event
- ✓ Werbung auf der Webseite des FFUMMD e.V. und Nennung der Sponsoren

## Verwendung der eingeworbenen Gelder

In der Kindertagesstätte des Universitätsklinikums Magdeburg findet zur Zeit eine notwendige Sanierung statt. Ende dieses Jahres zieht die KITA aus ihrer zeitweiligen Unterkunft wieder zurück in den Farmersleber Weg.

Die eingeworbenen Spenden werden zur Ausgestaltung des Hauses verwendet und zur Unterstützung des KITA-Konzeptes für eine gesunde, kindgerechte Ernährung, für Spiel und Sport im Freien sowie für unbeschwertes Lernen und Lachen.

## Startgebühr und Gewinnchancen

Wir erheben von jedem Fahrer eine Startgebühr von 5 €, mit der Ihr automatisch an der Tombola vor Ort teilnehmt. Hauptgewinn ist ein Louis-Einkaufsgutschein im Wert von 100 €!

Zu den weiteren Gewinnen zählen ein Rucksack, eine Gürteltasche, ein Motorrad-Verbandskasten ... bis hin zu zahlreichen Trostpreisen. Alle Preise werden an diesem Tag unter den teilnehmenden Fahrern verlost und jeder geht mit einer kleinen Erinnerung nach Hause!

Die Startgebühr wird am Treffpunkt bei Ausgabe der blinkenden Herzen in bar kassiert. Das Herz weist Euch dann am Messestand der Universitätsmedizin Magdeburg als Teilnehmer aus. Hier wird gelost und gewonnen!